

La finale du trophée d'automne Nouvelle-Aquitaine de BMX aura lieu à Terrasson, à la piste de BMX, plaine des jeux à l'entrée ouest de la ville, le samedi 21 octobre 2017 à partir de 9h30. Le club de BMX de Terrasson remettra une récompense aux trois premiers pilotes de chaque catégorie. Le comité d'Aquitaine récompensera les trois premiers pour le classement par catégorie des trois trophées d'automne. L'accueil des pilotes aura lieu dès 8h30 le samedi matin. Les exposants et camping-cars le vendredi dès 17h30. Les concurrents engagés ont de 6-7 ans à 30 ans et plus. Chez les filles, les benjamines et minimes. Les Cruisers dames toutes catégories, espoirs minimes jusqu'à 29 ans, seniors de 30 à 39 ans et vétérans de 40 ans et plus... Samedi matin à 10h, place aux cruisers jusqu'à benjamins pour les essais, les manches qualificatives, les quarts, demi-finales et finales, puis l'après-midi place aux minimes et plus. Une restauration rapide est prévue sur place.

